
Mitgliederversammlung des ADAC Weser-Ems e. V.
am 30.03.2019

Amt Vorname Name Ja Nein Enthaltung Stimmen
Vorsitzender Thomas Burghardt 2744 17 1 2762

stellv. Vorsitzende RA Marion Vogel 2485 142 135 2762
Schatzmeister RA Andreas Genze 2477 155 129 2761
Verkehrsleiter Fritz Buchtmann 2681 7 3 2691
Vorstandsrat  8 Klaus Overbeck 2532 142 50 2724
Vorstandsrat 10 Hans-Dieter Beck 2532 142 50 2724
Vorstandsrat 11 Jörn Klar 2532 142 50 2724
Vorstandsrat 12 Dr. Günthert Götting 2532 142 50 2724
Vorstandsrat 14 Uwe Steffens 2532 142 50 2724
Vorstandsrat 16 Kay Kudinow 2532 142 50 2724

Ehrenrat RA Unda Kristiane Küter 2531 154 51 2736
Ehrenrat Dr. Wolfgang Schmidt 2531 154 51 2736
Ehrenrat Günther Kügler 2531 154 51 2736

stellv. Ehrenrat Bernd Klimaschewski 2434 203 100 2737
stellv. Ehrenrat Thomas Bruns 2434 203 100 2737
stellv. Ehrenrat Rüdiger Gersema 2434 203 100 2737

Delegierte München Birgit Busch 1608 743 337 2688
Delegierte München Dr. Wolfgang Schmidt 2595 90 49 2734
Delegierte München Dr. Günthert Götting 2595 90 49 2734
Delegierte München Jörn Klar 2595 90 49 2734
stellv. Delegierte M Rüdiger Gersema 2363 166 140 2669
stellv. Delegierte M Silke Rollering 2363 166 140 2669

Heute war ich auf der Mitgliederversammlung des ADAC Weser-Ems e. V.
Das Maritim hat sich wieder selbst übertroffen, indem man erstmal den Eingang von der Bürgerweide aus nicht öffnete.
Die Schwerbehinderten unter den Delegierten waren begeistert, dass sie jetzt einmal um die Stadthalle herumlaufen durften.
Nachdem wir vom Hoteleingang aus den Zugang zum Kongresszentrum gefunden hatten (keine Hinweise), erwartete uns die 
Mannschaft des ADAC mit Kaffee und belegten Brötchen. Auch Säfte, Wassser und Cola waren vorrätig.
Bei der Anmeldung gab es eine "Fernbedienung" für die Wahlen und eine Chipkarte mit der jeweiligen Anzahl der Stimmen.
Pünktlich um 10:00 Uhr eröffnete Wolfgang Becker die Mitgliederversammlung 2019. 

Top 1: Der Vorsitzende eröffnete der Versammlung, dass dies sein letzter Bericht sei, da er nach 26 Jahren nicht wieder als
Vorsitzender kandidieren dürfe, da er die Altersgrenze erreicht habe. Dies würde auch für den Schatzmeister Gerhard
Rohlfing gelten, da auch er die Altersgrenze erreicht habe.
Danach kamen die Berichte des stellv. Vorsitzenden, des Sportleiters, des Schatzmeisters, des Verkehrsleiters und des 
Touristikleiters.

Top 2: Hier berichteten die Kassenprüfer, dass es bei der Prüfung zu keinen Beanstandungen gekommen sei.
Top 3: Ergab, dass 91 von 94 Ortsclubs anwesend waren, dazu 30 Einzelmitglieder. Dadurch waren 2764 Stimmen zu vergeben.
Top 4: Der Jahresabschluss wurde mit 2664 Ja-Stimmen, 1 Nein-Stimme und 51 Enhaltungen genehmigt. 
Top 5: Der Vorstand wurde mit 2739 Ja-Stimmen, 8 Nein-Stimmen und 16 Enhaltungen entlastet.
Top 6: Wahlen

Top 7: Der neue Schatzmeister verlas und erklärte den Voranschlag für das laufende Geschäftsjahr
Top 8: Es lagen keine Anträge vor

Um 14:55 Uhr schloss der neue Vorsitzende Thomas Burghardt die Mitgliederversammlung 2019 des ADAC Weser- Ems. 

Edwin


